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COMMUNIQUE RADIO/PRESSE N° 007 /CRP/SIGAMP/CAFAN2025
ADDITIF RECTIFICATIF N°08/A/SIGAMP/CAFAN
APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT

DOSSIER D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT
N°004/AONO/SG/CIPM-CAFAN/2025 DU 04/03/2025 EN PROCEDURE
D’URGENCE POUR
L’APPUI AUX CTD POUR LA PROMOTION DES ACTIVITES DE
PRODUCTION PASTORALES ET PISCOCOLES D’INTERET COMMUNAL :

LOT 1: Construction de trois étangs au site piscicole d’Afanloum,

LOT?2 : Construction d’un chiteau d’eau site piscicole d’Afanloum

DANS LA COMMUNE D’AFANLOUM DEPARTEMENT DE LA MEFOU
FT AFAMRA. REGTON DIT CENTRF.

Le MAIRE de la Commune d’Afanloum informe le public et les entreprises
soumissionnaires du dossier d’APPEL D’OFFRE ci-dessous, des modifications et
compléments.d’information suivants :

(L PIECE NS |
| \AVIS D'APPEL D'OFFRES

VERSION FRANCAISE




Au lieu de lire :

13-Ouverture des plis :
L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le 01/03/2025 & 11 h dans salle de
actes de I'hétel de ville de la Mairie d’Afanloum sise & Afanloum département de la MEFOU et AFAMBA.
Les soumissionnaires peuvent assister a cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une
personne mandatée, ayant une parfaite connaissance de leur dossier.
Lire plutot :

13-Ouverture des plis :
L'Ouverture des plis, qui se fera en un (1) temps, sera effectuée le 01/04/2025 4 11 h dans salle de
actes de I’hétel de ville de la Mairie d’Afanloum sise a Afanloum département de la MEFOU et AFAMBA.
Les soumissionnaires peuvent assister a cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une
personne mandatée, ayant une parfaite connaissance de leur dossier.

VERSION ANGLAISE

INSTEAD OF READING:

13-Opening of bids

All the Bids shall be publicly opened in a single phase.
The bids shall be opened on 01/03/2025 at 11 Am, local time, in the Conference Room of Divisional Delegation
for Public Contracts of MEFOU AND AFAMBA by the Divisional Tenders Board. The bidders or their duely
authorised representatives with a perfect knowledge of the file can assist in the opening of the bids.

READ INSTEAD:
13-Opening of bids
All the Bids shall be publicly opened in a single phase.
The bids shall be opened on 01/04/2025 at 11 Am, local time, in the Conference Room of Divisional Delegation

for Public Contracts of MEFOU AND AFAMBA by the Divisional Tenders Board. The bidders or their duely
authorised representatives with a perfect knowledge of the file can assist in the opening of the bids...

Afanloum le 12/03/2025




